

# PELITA

## Turunkan Angka Stunting, Kodim 1008/Tabalong Bekerjasama Dengan Lazis Assalam Fil Alamin Bagikan Sembako

Maskuri - [TABALONG.PELITA.WEB.ID](http://TABALONG.PELITA.WEB.ID)

Feb 9, 2023 - 11:05



*Turunkan Angka Stunting, Kodim 1008/Tabalong Bekerjasama Dengan Lazis Assalam Fil Alamin Bagikan Sembako*

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong bekerja sama dengan Lazis Assalam Fil Alamin menggelar bakti sosial pembagian paket sembako kepada warga masyarakat yang memiliki anak kategori stunting.

Sebanyak 75 paket sembako berhasil disalurkan di jajaran Koramil-Koramil Kodim 1008/Tabalong. Rabu (08/02).



Sebelumnya pada hari Senin kemarin, bertempat di Aula Pandu Sakti Makodim, Dandim 1008/Tabalong didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXI Dim 1008 secara simbolis telah menyerahkan bantuan kepada penerima bantuan, sebagai pertanda mulai dilaksanakannya kegiatan bakti sosial.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr.(Han) menyampaikan sampai saat ini Provinsi Kalsel berada di peringkat 15 Nasional dengan Angka Stunting SSGI 2022 sebanyak 24,4%. Kasus stunting di Provinsi Kalsel sebanyak 24,4% di 2021 menjadi 21,6% di 2022 dan target di 2023 turun menjadi 17,8%.

Oleh karena, kegiatan bakti sosial ini sebagai upaya Kodim 1008/Tabalong bekerjasama dengan lembaga Lazis Assalam Fil Alamin melaksanakan pembagian paket sembako kepada anak-anak kategori stunting, guna memerangi stunting dan mewujudkan generasi Indonesia yang lebih maju dan berpotensi kedepannya.

Sementara itu, Misnawati (46th) Warga Kecamatan Kelua, salah satu warga penerima bantuan sembako mengaku senang dan bersyukur dengan ada bantuan ini.

"Terima kasih Bapak-bapak Tentara dan Lembaga Lazis Assalam Fil Alamin, alhamdulillah bantuan ini sangat membantu saya sekeluarga, semoga Allah membalas kebaikan Bapak-bapak" ucap Misnawati yang hadir didampingi suami dan anaknya.

Adapun paket sembako yang diberikan merupakan kebutuhan sehari-hari diantaranya susu, beras, tepung, gula, santan, telur, tempe, kacang dan buah-buahan.(pendim1008).